

ABSTRAK

Laily Hafidah, B33209001, Pengaruh Bimbingan Dan Konseling Islam Dengan Teknik Meditasi (I'tikaf) terhadap peningkatan Prestasi Belajar Santri Di Pondok Pesantren Al-Muhtadin Desa Karang Kembang Kecamatan Babat Kabupaten Lamongan

Berkaitan dengan banyaknya santri yang kesusahan di dalam menerima pelajaran yang ada, maka sangat penting sekali dilakukan meditasi (I'tikaf) untuk melatih santri berkonsentrasi dan lebih mudah didalam menerima pelajaran. Dengan rutin melakukan meditasi (I'tikaf) maka dapat meningkatkan daya konsentrasi dalam belajar, dan membuat pikiran dan jiwa merasa tenang sehingga mudah dalam menyerap pelajaran. Di dalam proses belajar dikelas tidak semua santri memiliki motivasi yang sama oleh karena itu ada santri yang mudah dalam menerima pelajaran dan ada juga santri yang susah di dalam menerima pelajaran. Adapun rumusan masalah yang dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: Adakah pengaruh Bimbingan dan Konseling Islam dengan teknik meditasi I'tikaf terhadap peningkatan belajar santri di pondok pesantren Al-Muhtadin Desa Karang Kembang kecamatan Babat Kabupaten Lamongan?

Sejauh mana pengaruh Bimbingan dan Konseling Islam dengan teknik meditasi I'tikaf terhadap peningkatan belajar santri di pondok pesantren Al-Muhtadin Desa Karang Kembang kec-Babat Kab-Lamongan?

Dan tujuan dari penelitian ini adalah untuk Untuk mengetahui adakah pengaruh meditasi (I'tikaf) terhadap peningkatan belajar santri di pondok pesantren Al-Muhtadin Desa Karang Kembang kec-Babat Kab-Lamongan?

Untuk mengetahui Sejauh mana pengaruh Bimbingan dan Konseling Islam dengan teknik meditasi I'tikaf terhadap peningkatan belajar santri di pondok pesantren Al-Muhtadin Desa Karang Kembang kecamatan Babat Kabupaten Lamongan?

Untuk memperoleh data dalam penelitian ini, peneliti menggunakan beberapa metode antara lain : metode Observasi, Interview, Angket dan Dokumentasi. Adapun tehnik analisis yang digunakan adalah tehnik analisis deskriptif kuantitatif prosentase dengan tehnik analisis statistic product moment.

Hasil penelitian yang diperoleh adalah adanya pengaruh dari Bimbingan dan konseling Islam dengan teknik Meditasi (I'tikaf) terhadap peningkatan prestasi belajar santri di pondok pesantren Al-Muhtadin kecamatan Babat kabupaten Lamongan. Hal ini berdasarkan dari hasil analisis yang diperoleh yaitu $r_{xy} = 1.38$ yang telah dikonsultasikan pada tabel "r" product moment maka terletak diantara 0,90 – 1.00 yang berarti terdapat korelasi yang sangat tinggi dan kuat.

KATA PENGANTAR

Bismilahirrohmanirohim

Alhamdulillahirobil ‘alamin, penulis sampaikan kepada Allah SWT, atas bekat rahmat dan hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat penyelesaian program sarjana S1 dengan lancar.

Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kepada Nabi Muhamad SAW beserta seluruh keluarga dan sahabatnya. Merupakan suatu kebanggaan tersendiri bagi penulis karena dengan susah payah akhirnya dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini sehingga mencapai akhir dalam jenjang pendidikan S1 yang ditempuh di Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Dengan terselesainya penulisan skripsi ini bukan semata-mata atas dasar jerih payah penulis sendiri akan tetapi juga atas dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis menyampaikan banyak terimakasih kepada :

1. Prof. Dr. H. Aswadi, M.Ag selaku Dekan Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
2. Dra. Ragwan Albaar, M. Fil. I selaku ketua jurusan Bimbingan dan konseling islam Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
3. Agus santoso, S. Ag., M.Pd. selaku Dosen Pembimbing dalam menyusun skripsi ini, sehingga dapat terselesaikan dengan baik.
4. Ibu dan Bapak yang selalu mendorong agar cepat diselesaikannya skripsi ini dan pula atas do’a dalam sholat tahajudnya untuk kesuksesan penulis dalam menempuh studi .

5. Keluarga besar pondok pesantren Al-Muhtadin Kecamatan Babat Kabupaten Lamongan yang turut membantu dengan memberikan responnya kepada tugas penulis dalam hal ini untuk memperoleh data guna untuk menyelesaikan tugas ini.
6. Teman-teman yang telah mewarnai kehidupan penulis selama menyelesaikan tugas akhir studi S1 ini , yang selama ini selalu memberikan semangat dan bantuan kepada penulis.
7. Dan kepada semua pihak yang telah membantu yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu disini .

Akhirnya semoga segala amal baik Bapak/Ibu/saudara berikan kepada penulis mendapat balasan dari Allah. Hanya kepada Allahlah penulis memohon petunjuk disetiap amal untuk meraih cita-cita yang diharapkan. Amiin.

Penulis